



EXPERIENCIA EN LAS AULAS

Un centenar de personas mayores se han matriculado este curso en Ávila en el Programa Interuniversitario de la Experiencia, programado por la Universidad de Salamanca

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

Un centenar de personas se han matriculado este curso 2014/15 en Ávila en el Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León de la Universidad de Salamanca, que ayer se inauguró de manera oficial.

El curso comenzó con un acto inaugural de carácter académico «para darle empaque ya que tiene su bagaje de muchos años en la Universidad de Salamanca», afirmó José Manuel Muñoz, coordinador general del Programa en la USAL. El profesor Guido Tessainer Tomasich fue el encargado de pronunciar la conferencia inaugural que versó sobre la Guerra de la Independencia.

Por su parte, la coordinadora de la sede de Ávila, Blanca García, afirmó que «la de Ávila es una sede que sigue gozando de buena salud y sigue teniendo un buen número de alumnos «lo que permite mantener asignaturas optativas y obligatorias durante tres cursos». Así, además de asignaturas troncales como Literatura Española o Derecho existen otras optativas y complementarias como Inglés o Nuevas Tecnologías, «para redondear la oferta formativa».



Un momento de la inauguración del curso de la Universidad de la Experiencia. / DAVID CASTRO

Con el objetivo principal de que accedan al conocimiento y al mundo de la academia y la ciencia, la USAL se plantea este programa también como espacio de encuentro y relación de las personas mayores que han optado por

formarse en este periodo de su vida y también con los alumnos de la propia Escuela de Educación y Turismo, donde se imparten las clases.

Por su parte, la directora de este centro, Sonsoles Sánchez Re-

yes, afirmó que «es necesario que las personas se sientan activas y dinámicas durante toda su vida». Así elogió este programa que permite a estos veteranos alumnos incorporarse al conocimiento que requiere una sociedad cambiante.